

ABSTRAK

Maulana Anjar Wibowo. NIM 190101070941. *Perbandingan Motivasi Siswa Menghafal Surah Pendek Menggunakan Metode Tikrar dan Talqin Berbantuan LKPD Berbasis Audio Visual di MI Sullamut Taufiq.* Pembimbing Skripsi Drs. H. Muhammad Yusuf, M.Fill.I, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci : Perbandingan, Motivasi Siswa Menghafal, Metode *Tikrar*, Metode *Talqin*, LKPD, Media Audio Visual.

Metode tkrar dan talqin merupakan metode pembelajaran yang digunakan dalam memotivasi siswa menghafal surah pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui motivasi siswa dalam menghafal surah *albayyinah* menggunakan metode tkrar dan talqin berbantuan LKPD berbasis audio visual di kelas V MI Sullamut Taufiq Banjarmasin apakah terdapat perbedaan signifikan dari penggunaan kedua metode tersebut terhadap motivasi siswa dalam menghafal surah *albayyiah*.

Metode yang digunakan yaitu metode eksperimen dengan desai *quasi eksperimental Desain*. Populasi dan sampel pada penelitian ini yaitu seluruh siswa kelas V di MI Sullamut Taufiq yang berjumlah 34 orang dan terbagi di dua kelas, yaitu kelas VA dan VB. Kelas VA di beri perlakuan dengan metode tkrar sedangkan kelas VB diberi perlakuan dengan menggunakan metode talqin, dalam penerapannya kedua metode tersebut sama-sama berbantuan LKPD dan berbasis Audio Visual. Materi yang diajarkan adalah Surah *Albayyinah*.

Hasil penelitian menunjukkan motivasi siswa dalam menghafal surah menggunakan metode tkrar maupun dengan menggunakan metode talqin yang sama-sama berbantuan LKPD dan berbasis media audio visual menunjukkan kategori kecendurung siswa dalam menghafal yaitu ada di kategori sedang dengan nilai rata-rata 59,35 dan 58,41. Adapun hasil dari uji T diperoleh nilai Sig. 0,223 > 0,05 maka Ho diterima dan Ha ditolak, dapat disimpulkan tidak terdapat perbedaan yang signifikan dari perbedaan penggunaan kedua metode tersebut terhadap motivasi siswa dalam menghafal surah *Albayyinah* di kelas VA maupun di kelas VB.